



## **Aus der Gemeinderatssitzung vom 24. Oktober 2014**

### **Traktandum 3 Zusammenlegung Verwaltungen Halten und Kriegstetten Informationen über den aktuellen Stand und das weitere Vorgehen**

Der Gemeindepräsident hat sich am 17.10.2017 mit Simon Wiedmer zu einem Gespräch getroffen, nachdem Kriegstetten bekannt gegeben hat, dass für sie die Räumlichkeiten der Raiffeisenbank zu klein sind. Kriegstetten ist weiterhin an einer Zusammenarbeit mit Halten interessiert. Der Gemeinderat von Kriegstetten hat die bestehenden Ausbauprojekte für die Verwaltung alle gestrichen. Es soll, zusammen mit Halten, ein neues Projekt diskutiert und gegebenenfalls ausgearbeitet werden. Dabei ist ein Pavillon zwischen der heutigen Verwaltung und dem Zunfthaus in Kriegstetten vorgesehen. Dieses Projekt soll in einer Arbeitsgruppe, bestehend aus den Gemeindepräsidenten, den Gemeindeschreiberinnen sowie je einer Person aus der Baukommission der Gemeinden Halten und Kriegstetten bearbeitet werden. Beat Gattlen wird einen Projektauftrag erstellen. Dieser wird den Gemeinderäten der zwei Gemeinden zur Beurteilung vorgelegt. Das Projekt Liegenschaft Raiffeisenbank wird definitiv aufgegeben.

### **Traktandum 5 Antrag Gründung neue Zivilschutzorganisation Aare Süd Kenntnisnahme der Statuten und Entscheid zu Handen der GV**

Der Antrag an die Gemeindeversammlung der künftigen Mitgliedergemeinden des Zweckverbandes Bevölkerungs- und Zivilschutz Aare Süd und die überarbeiteten Statuten liegen vor.

Folgende Unklarheiten / Änderungen sind vorhanden:

- Die Kosten pro Gemeinde sind noch nicht definitiv. Unklar ist, ob der Kanton Solothurn einen Beitrag zahlt oder nicht.
- Die Gemeinde Lüsslingen-Nennigkofen ist nicht mehr dabei.

Beschluss Der Gemeinderat stimmen dem Antrag und den Statuten einstimmig zu. Es wird an der kommenden Gemeindeversammlung im Dezember 2017 traktandiert.

### **Traktandum 7 Antrag Beitrag Halten für Wasserämter Filmpreis**

Der Beitrag setzt sich aus einem Grundbeitrag von Fr. 200 plus Fr. 0.33 pro Einwohner zusammen. Für Halten wäre dies Fr. 490 für das Jahr 2018. Ausser Oekingen, welches bis anhin nur den Grundbeitrag geleistet hat, haben im letzten Jahr alle anderen wasserämter Gemeinden den vollen Beitrag bezahlt. Halten hat immer den vollen Anteil bezahlt.

Simon Wiedmer, welcher von der Repla neu zum Kulturbeauftragten der wasserämter Gemeinden gewählt ist, appelliert an alle Gemeinden, ihren Beitrag wieder zu leisten.

Beschluss Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, den geforderten Beitrag zu zahlen.

### **Traktandum 8 Stellenbeschrieb Pflanzenschutzbeauftragter Halten**

Die Gemeindeschreiberin hat anhand der Angaben vom Wallierhof einen Stellenbeschrieb erstellt und ihn zur Beurteilung auch dem Stelleninhaber Markus Beer zukommen lassen.

Marion Kaufmann weist noch auf ein paar Ergänzungen betreffend männlicher und weiblicher Form hin.

Beschluss Der Gemeinderat stimmt dem Stellenbeschrieb mit den geforderten Anpassungen einstimmig zu.



## **Traktandum 9      Berichte aus den Ressorts und der Verwaltung**

### **Daniela Gilgen – Ressort 2 Schule/Jugend**

Delegiertenversammlung OWO: Donnerstag, 26.10.2017. Die nächsten 2 Jahre sind die Schülerzahlen rückläufig. Danach steigen sie wieder an. Dies wird in den kommenden Budgets so kalkuliert, dass in den Jahren mit weniger Aufwand im Bereich Schüler mehr Investitionen gemacht werden, damit die Rechnungen keine zu grossen Schwankungen aufweisen.

Daniela Gilgen bemängelt, dass bei den Einladungen des OWO nur zum Budget Unterlagen vorhanden sind. Bei allen anderen Traktanden liegen keine Informationen vor. Sie wird die neue Präsidentin Claudia Sollberger darauf hinweisen.